

# EL "ESTANCAMIENTO SECULAR" Y TEORÍAS DEL CRECIMIENTO EN EE.UU

Autor/es: **Alejandro FIORITO (UNM) y Tomás LOPEZ MÀTEO (Estudiante UNM)**

e-mail: [alejandrofiorito@gmail.com](mailto:alejandrofiorito@gmail.com)

## **Resúmen:**

En este trabajo se aborda el debate sobre las causas del bajo crecimiento de la economía norteamericana en las últimas décadas. Algunas posiciones nekeynesianas, plantean una vieja hipótesis basada en Hansen denominada como "estancamiento secular" cuyas causas refieren a restricciones poblacionales y tecnológicas. Se pone en contexto además, la importancia de la economía norteamericana en base a indicadores económicos que muestran lo inadecuado de vincular ese bajo crecimiento a una pérdida de centralidad y hegemonía mundial, muchas veces considerada como "decadencia". Entre las hipótesis discutidas también se considera la del crecimiento dirigido por ganancias en relación con el abordaje teórico clásico-keynesiano usado que abona la explicación de crecimiento dirigido por la demanda para el conjunto de los países capitalistas no planificados.